

Andorra en bici eléctrica

El país de los Pirineos en BTT eléctrica 08 - 12 AGO 2025 (5 días) V4793





Tamaño del grupo: mediano (6 - 12 pax)

Andorra, el País de los Pirineos.

A pesar de esta marca publicitaria del Principado, no se suele identificar Andorra con la montaña pirenaica, pues su intensa oferta de ocio centrada en sus estaciones de esquí han marcado su imagen durante tiempos pasados. Sin embargo Andorra es mucho más que el bullicio de su capital, Andorra La Vella. El país alberga pequeños pueblos de arquitectura tradicional muy animados en verano. En uno de ellos, Soldeu, vamos a disfrutar de las comodidades de un hotel**** con piscina, spa, etc, con el privilegio de estar inmersos en plena montaña.

Alta Montaña Pirenaica en bici eléctrica.

Las Ebikes nos acercan al cicloturismo de montaña de manera más amena y divertida para que podamos superar rutas de BTT que de lo contrario supondrían un enorme esfuerzo en este país con una orografía tan montañosa; de este modo podremos acceder a cimas, lagos, o remontar valles de alta montaña pirenaica en un entorno donde las pistas esquiables en invierno dan paso en verano a deliciosos itinerarios para BTT.

El románico andorrano.

Algo que no hay que dejar de ver en Andorra son algunas de sus iglesias románicas, ya que cuenta con 44, todas ellas enclavadas en rincones de gran belleza. Durante nuestras rutas o bien al finalizar las mismas tendremos la oportunidad de conocer alguna de las más representativas y fotogénicas, como la San Climent, en Pal, o la de Sant Romá en Les Bons.

Las rutas: nivel de dificultad

Con base en Soldeu realizaremos excursiones para bicicleta de montaña eléctrica trazadas en su mayor parte sobre pistas de tierra, con algún tramo de sendero y escasos tramos por carreteras de montaña. Aunque se requiere hábito de montar en BTT, y los desniveles son importantes, nuestras bicis eléctricas nos permitirán realizarlas cómodamente disfrutando del paisaje alpino en el que estaremos inmersos durante todo el viaje.

PROGRAMA

08 AGOSTO 2025

Viaje a Soldeu. Ruta en BTT al Estany de Cubil.

Tras nuestra llegada al país vecino, y antes de alojarnos, realizaremos una ruta en las proximidades de Soldeu aprovechando las pistas de esquí del Tarter que ahora serán un paraíso para recorrer en BTT; nuestro itinerario llega al lago de Cubil, asomado sobre el valle de Encamp y las poblaciones de Canillo y Andorra la Vella. Tras la ruta, nos desplazaremos a nuestro hotel.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Bordas andorranas

Las Bordas son tradicionales casas de campo, hechas de piedra, y que están separadas de la masía (o del pueblo) Se utilizaban para almacenar los aperos de labranza, para recoger a los animales y, en determinadas ocasiones, como secador en la planta superior. Actualmente se han puesto de moda como restaurantes de cocina tradicional andorrana.

RUTAS

El Estany del Cubil Distancia: 16 km, Subida 850 m, Bajada 700 m

Desde la pequeña población de El Tarter, en el centro del país andorrano, la ruta asciende al pie del Tossal de la Llosada a través de cómodas pistas de tierra que sortean los remontes de este fabuloso dominio esquiable, y que en época estival son un paraíso para recorrer en BTT; nuestro itinerario llega al lago de Cubil, asomado sobre el valle de Encamp y las poblaciones de Canillo y Andorra la Vella.

ALOJAMIENTO

Hotel **** Himalaia Soldeu en Soldeu (MP)

09 AGOSTO 2025

Los miradores de Envalira.

El Port de Envalira, en el extremo oriental de Andorra, constituye el paso montañoso más importante al país vecino francés, y el pic del Maiá una de sus cimas más asequibles para BTT, cuya ascensión completaremos con la visita al circo glaciar de Envalira salpicado por sus pequeños lagos al abrigo de dos de las cimas más escarpadas como son el pic de la Menera y el pic Negre de Envalira.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Iglesia de San Roma de Les Bons

La iglesia románica de San Romà (s. XII) se halla dentro del conjunto histórico de las Bons, en la parte alta del pueblo de Encamp.La iglesia, dedicada a San Román, es de origen románico, de nave rectangular única con ábside semicircular de estilo lombardo. En su interior se conserva la mesa de altar de piedra, reproducciones de las pinturas románicas del Maestro de Santa Coloma (s. XII) que representan la visión apocalíptica de San Juan y pinturas de tradición gótica con iconografía de San Pedro (s. XVI). A lo largo del tiempo se han realizado varias modificaciones como la construcción del pórtico (s. XVI-XVII), una torre de defensa (s. XIII), un depósito de agua con circuito de irrigación excavado en la roca, los vestigios de una casa fuerte testimonio de la arquitectura civil (finales del s. XIII) y dos palomares de época moderna.

RUTAS

Miradores de Envalira Distancia: 22 km, Subida 800 m, Bajada 800 m

Junto a Pas de la Casa arranca este itinerario que primero asciende por el Port de Envalira al cercano pic del Maiá, asomándonos de esta manera a la vertiente norte del país; tras el descenso, subiremos después hacia el circo glaciar de Envalira salpicado por sus pequeños lagos al abrigo de dos de las cimas más escarpadas como son el pic de la Menera y el pic Negre de Envalira.

ALOJAMIENTO

10 AGOSTO 2025

El balcón de Andorra la Vella.

La jornada de hoy nos ofrece una de las panorámicas más completas de todo el entramado de montañas y valles que constituye Andorra, pues su capital, ubicada en el centro geográfico del país, está presidida por el pic Carroi, que invita a su ascensión con Ebikes a través de una cómoda pista que serpentea por la vertiente norte de la sierra de Enclar, atravesando además fabulosos bosques de pino negro.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Iglesia de San Climent

Sant Climent de Pal, también conocida en castellano como iglesia de San Clemente, es una auténtica joya del arte románico en Andorra. Está situada en Pal, en la parroquia de La Massana, y es una de las construcciones más antiguas que se pueden apreciar en el país. En su interior y en su exterior se conservan elementos de gran valor artístico, de finales del siglo XI y fechas posteriores.

RUTAS

El pic Carroi, balcón de Andorra la Vella Distancia: 28 km, Subida 1200 m, Bajada 1200 m

En Mas de Ribafeta comienza este itinerario de ida y vuelta, recorriendo primero gran parte del valle y llegando a Sispony, donde da comienzo la subida que serpentea hasta uno de los mejores miradores de la capital andorrana, el pic de Carroi, una de las cimas más representativas de la sierra de Enclar que se ubica en la zona occidental del país.

ALOJAMIENTO

Hotel **** Himalaia Soldeu en Soldeu (MP)

11 AGOSTO 2025

De La Massana al valle de Sorteny.

Desde extremo norte de Andorra, flanqueado por varias de las cumbres más altas y alimentado por un sinfin de lagos, discurre el valle más largo del Principado, que hoy recorreremos en BTT por su cabecera, remontándolo y pedaleando además por el tributario valle de Sorteny, donde podremos admirar algunas de las bordas más bellas de estas montañas.

RUTAS

De La Massana al valle de Sorteny Distancia: 35 km, Subida 800 m, Bajada 800 m

La ruta remonta uno de los valles más largos del país, desde la localidad de La Massana hasta la aldea de El Serrat, donde abandona el valle principal para continuar por el valle de Sorteny, remontando el río del mismo nombre y llegando a la cabecera del valle al pie de una de las cimas más altas de Andorra, el pic de la Serrera. Regreso por el mismo itinerario.

ALOJAMIENTO

Hotel **** Himalaia Soldeu en Soldeu (MP)

12 AGOSTO 2025

Visita de Andorra la Vella. Viaje de regreso.

Por la mañana, antes del viaje de regreso, visitaremos Andorra la Vella, donde dispondremo de tiempo libre para caminar por su pequeño pero interesante casco histórico.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Andorra la Vella

INFORMACIÓN

Precio: 625 €

Alojamientos:

Hotel **** Himalaia Soldeu en Soldeu

Suplemento habitación individual: + 135 €

Comidas:

Media pensión incluida.

Transporte:

Autobús

Transporte de las bicicletas incluido

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica + 150 € Modelo <u>BH Atom Lynx</u> de doble suspensión. Disponible en tres tallas.

Una sesión de Spa del hotel incluido Visita a la iglesia de Sant Climent

Observaciones:

Este viaje es solo para bicicleta eléctrica. Se comparte bus con grupo de senderismo

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Culotte corto
Perneras o culotte largo integral
Camisetas de bici de manga corta y larga
Chaqueta cortaviento
Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos
Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal
Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches
Gafas de sol y/o con pantalla clara

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Ver listado de garantías principales

Ver condicionado en la póliza completa

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

Ver listado causas justificadas anulación

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: 913 441 155

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en <u>siniestros@ergo-segurosdeviaje.es</u> o a través del formulario que puedes encontrar en la <u>web de la aseguradora</u>.

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 125,00 € antes del 14/07/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 24/07/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 25/07/2025 a 29/07/2025: Gastos de cancelación de 250,00 €
- De 30/07/2025 a 03/08/2025: Gastos de cancelación de 375,00 €
- De 04/08/2025 a 05/08/2025: Gastos de cancelación de 500,00 €
- De 06/08/2025 a 08/08/2025: Gastos de cancelación de 625,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.